

<b>ИСХОДНЫЙ ТЕКСТ</b>	<b>ТЕКСТ ПЕРЕВОДА</b>
<p><b>Альтсезон</b></p> <p>Короткий период на рынке, когда Bitcoin растет медленнее остальных криптовалют. Как правило, это указывает на то, что рост биткоина подошел к концу, и трейдеры переливают ликвидность в более рискованные активы для извлечения быстрой прибыли.</p> <p>Сильное влияние на альтсезон оказывает новостной фон и технологические инновации, а также законодательные нормы или конкретные финансовые ситуации. Например, запуск Chat GPT вызвал альтсезон в секторе ИИ, а запуск Meta - в секторе метаверсов. Также, вызвать локальный альтсезон может и крупный эирдроп, и запуск мемкоина, и переход Ethereum с майнинга на стейкинг, и в особенности сектор DeFi.</p> <p>В момент начала альтсезона, доминанция BTC достигает локального пика. Дальнейшее снижение указывает на растущую капитализацию альтернативных криптовалют. Так как, биткоин либо стоит на месте, либо медленно растет во время альтсезона, разворот доминанции может происходить раньше разворота цены биткоина. Это дает определенную точку опоры для краткосрочной торговли.</p>	<p><b>Altcoin Season</b></p> <p>Altcoin Season is a brief period in the market where Bitcoin grows slower than other cryptocurrencies. Typically, this suggests Bitcoin's growth is plateauing, and traders are shifting liquidity to riskier assets for quick profits.</p> <p>Altcoin Season is heavily influenced by news, technological innovations, legislative changes, or specific financial events. For instance, the launch of Chat GPT triggered an altcoin season in the AI sector, and Meta's debut sparked interest in the metaverse sector. Also, major airdrops, the launch of meme coins, Ethereum's transition from mining to staking, and particularly the DeFi sector, can trigger a local altcoin season.</p> <p>At the start of Altcoin Season, Bitcoin dominance reaches a local peak. Further decline indicates the growing market capitalization of alternative cryptocurrencies. Since Bitcoin either stagnates or grows slowly during this season, the reversal in dominance can occur before Bitcoin's price reversal, providing a reference point for short-term trading.</p>

А так как, ликвидность из BTC переходит сначала в ETH, то альтсезон зачастую начинается именно с эфира. Поэтому указывать на альтсезон может как график доминанции биткоина, так и график ETH/BTC, показывающий отношение цен двух главных криптовалют.

Согласно метрике индекса альтсезона, если хотя бы 75% из топ-50 криптовалют за последние 90 дней росли быстрее биткоина, то на рынке альтсезон. Если таких монет всего 25% и меньше, то мы на сезоне биткоина. По этим показателям можно понимать координаты ликвидности в данный момент, чтобы не стать ей самому. Сейчас мы на отметке 65% и тренд восходящий.

Since liquidity shifts from BTC first into ETH, Altcoin Season often starts with Ethereum. Therefore, both the Bitcoin dominance chart and the ETH/BTC chart, which shows the price ratio of the two leading cryptocurrencies, can indicate an Altcoin Season.

According to the Altcoin Season Index, if at least 75% of the top 50 cryptocurrencies have outperformed Bitcoin in the last 90 days, it's considered Altcoin Season. If only 25% or fewer of these coins have outperformed Bitcoin, it's Bitcoin Season. These indicators help understand the current liquidity coordinates in the market to avoid becoming the liquidity yourself. Currently, we're at a 65% mark with an upward trend.